

Fecha: 22-01-2026  
Medio: Diario Financiero  
Supl.: Diario Financiero  
Tipo: Noticia general

Título: **Rincón advierte al Gobierno, ad portas de asumir en Energía: "Espero que no dejen decisiones que ellos tienen que tomar"**

Pág. : 7  
Cm2: 160,4  
VPE: \$ 1.421.282

Tiraje: 16.150  
Lectoría: 48.450  
Favorabilidad:  No Definida

## Rincón advierte al Gobierno, ad portas de asumir en Energía: "Espero que no dejen decisiones que ellos tienen que tomar"

### ■ Los errores tarifarios y la caducidad de la concesión de Enel siguen al aire en el sector.

En conversación con Radio Duna, la futura ministra de Energía del Gobierno de José Antonio Kast, Ximena Rincón, aseguró que "el sector de energía requiere una buena combinación de técnica y política

que permita lograr estabilidad regulatoria, inversión segura, calidad de servicio".

"La energía tiene que ser un eje estratégico del desarrollo nacional y eso significa que tenemos

que lograr articular seguridad de suministro, carbono neutralidad y tarifas justas", recalcó.

En particular, el sector tiene dos temas en el aire que han sido bullidos: los errores tarifarios y la inminente definición por parte del Gobierno respecto a la caducidad de la concesión de Enel. Si bien Rincón



La futura titular de Energía, Ximena Rincón.

evitó entrar en profundidad en los temas al ser anunciada recién ayer y seguir siendo senadora, solo acotó: "Yo espero que el Gobierno del Presidente Boric y su ministro

Álvaro García, hagan toda la tarea que tienen que hacer dentro de los plazos que corresponde y que no dejen decisiones que ellos tienen que tomar al próximo Gobierno".

En cuanto a si la rebaja eventual de tarifas es parte del mandato, indicó que "es parte de todo lo que tiene que ver con energía y por eso hablo de estabilidad regulatoria, inversión segura, calidad del servicio. Creo que el tema del precio de la energía, un tema que afecta directamente a la ciudadanía y para eso necesitamos lograr recomponer confianza entre Estado, ciudadanía y empresas, que es algo que sin lugar a duda está encima del tapete".